

Le président cubain souligne la gestion des travailleurs du secteur hydraulique

Image not found or type unknown

La Havane, 10 mars (RHC) Le premier secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba et président de la République, Miguel Díaz-Canel, a décrit l'Institut National des Ressources Hydrauliques (INRH) comme une organisation qui travaille dur pour garantir un des services vitaux à la population.

Lors de l'évaluation annuelle de l'organisme, qui s'est tenue la veille, le chef de l'État a souligné les connaissances des personnes qui sont à la tête des entités des ressources hydrauliques dans les différents territoires du pays, car elles maîtrisent les problèmes et proposent des solutions.

Il a également évoqué la confiance qu'inspirent les travailleurs du secteur et a souligné l'importance de deux prémisses pour aller de l'avant : la volonté et le fait de mieux travailler, a rapporté dimanche la presse présidentielle.

Pour sa part, le premier ministre Manuel Marrero Cruz a rappelé que Cuba se trouve dans un scénario d'économie de guerre et ne peut se permettre de continuer à faire un peu plus de la même chose.

En ce sens, il a appelé à "penser différemment afin de rechercher des solutions différentes".

En ce qui concerne la situation hydrologique de l'archipel, il a été indiqué lors de la réunion qu'elle pourrait être considérée comme favorable d'ici la fin de l'année 2023, et que, dans ce sens, les territoires de l'est de Cuba.

Il a également été signalé qu'au cours de l'année précédente, le développement des infrastructures d'approvisionnement en eau s'est amélioré en termes de proportion de la population ayant accès aux services d'approvisionnement en eau potable.

L'acquisition de 947 unités de pompage, le remplacement de 544 et la construction de 425,2 kilomètres de nouveaux réseaux, conduites et connexions pour les services d'approvisionnement en eau, entre autres, y ont contribué.

Dans le domaine de l'eau et de l'assainissement, il a été dit que les efforts d'investissement et les actions de maintenance ont progressé, tandis que le contrôle de la qualité de l'eau est une priorité, le réseau couvrant 99,8 pour cent du territoire national.

L'alliance avec les acteurs économiques, la recherche de sources de financement sûres et la transformation vitale de la matrice énergétique figurent parmi les défis de l'INRH.

D'ici 2024, les objectifs de l'INRH sont de contribuer à la relance de l'économie du pays, d'augmenter les conditions objectives d'économie d'eau et d'améliorer les services d'approvisionnement en eau et d'assainissement.

Il prévoit également de fournir le précieux liquide à plus de 22 000 habitants actuellement desservis par des canalisations, de rectifier 50 zones inondables et de participer à l'amélioration de plus de 230 quartiers (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/349433-le-president-cubain-souligne-la-gestion-des-travailleurs-du-secteur-hydraulique>



Radio Habana Cuba